
前回までの振り返り

◆ペルソナ及びサービス群案について
➢サービス群のエリア感・優先順位について精査が必要

→ 今後、リビングラボやアンケート、協議会関係者の意見等を踏まえ、精査していく

➢サービス内容・主体については協議会関係者との調整が必要

→ 今後、協議会関係者と相談しながら進めていく（協議会委員からの提案も随時歓迎）

◆イベントについて
➢事前の広報や当日のコンテンツ配置及び装飾など見せ方にも気を配ることが必要

→ 11/19開催済み（詳細は後ほど別途報告）

◆負担金制度について
➢合意形成には、事前に協議会関係各者との調整や内部調整が必要

→ 都で調整中（詳細は後ほど別途説明）

◆都市OSについて
➢様々なサービスを地域でワンストップで使えるサービスインフラの検討が必要

→ 引続き都で検討
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